

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

National-Foot 1 & 2 : les clubs prennent la décision d'arrêter

Willy NDONG
Libreville/Gabon

MALGRÉ toutes les thérapies et autres résolutions visant à leur autonomisation, les clubs de football de première et de deuxième division n'ont toujours pas trouvé la bonne recette. C'est-à-dire ne plus dépendre entièrement de l'État, comme c'est le cas aujourd'hui. Résultat : essouffés, les clubs, à l'unanimité, ont décidé mardi dernier de suspendre leur

participation au National-Foot 1 & 2. Ils exigent le règlement des arriérés de salaires des joueurs et autres coachs avant toute reprise. Joint au téléphone, le président de la Ligue nationale de football professionnel, Brice Mbika Njambou, et le président de l'Association des clubs professionnels n'ont pas daigné répondre à nos sollicitations. Qu'à cela ne tienne, il faut rappeler que, comme pour d'autres secteurs ou branches d'activités, l'État connaît des difficultés financières. Et, par conséquent, des choix doivent

s'opérer chaque jour pour financer les besoins sociaux des populations et d'autres secteurs, dont le sport. Il faut simplement retenir que l'État paie toujours. À titre d'exemple, la mutualisation des charges (hébergement, restauration, transports des équipes) de la saison sportive du National Foot 2021-2022 a été intégralement payée. Il appartient aussi aux dirigeants des clubs de faire des efforts en payant une partie des salaires de leurs joueurs.



Photo: SAWADOGO Boukary

Les joueurs sont une nouvelle fois pénalisés par cette situation.

Nous y reviendrons.

Boxe : l'élection de Bonaventure Nzigou Manfoumbi reconnue par l'IBA



Photo: DR

Bonaventure Nzigou Manfoumbi voit son élection validée par les instances internationales.

PSNB
Libreville/Gabon

ÉLU dans un fauteuil président de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe) le 22 avril 2023 au terme d'un processus crédible conduit par la Commission ad hoc mise en place à cet effet par la Confédération africaine de boxe (Cab), Bonaventure Nzigou Manfoumbi a reçu en fin de semaine dernière les félicitations de l'Association internationale de boxe (IBA), l'instance faîtière du noble art dans le monde. Une manière de reconnaître son élection.

L'instance internationale de boxe a salué également l'esprit républicain qui a entouré ce processus et le souci de sauver la jeunesse gabonaise à travers une institution légale et légitime qu'il préside désormais. Tout en souhaitant à la boxe gabonaise un bon retour au sein de la grande famille africaine de la discipline. Seul candidat en lice, le nouveau président de la Fégaboxe, par ailleurs député du 2e siège du département de la Douigny, a été élu avec un pourcentage de 100% des suffrages, succédant ainsi à Olivier Moussavou. Il s'est fixé la mission de redonner au noble art gabonais son lustre perdu.



REMERCIEMENTS

**Les familles : NGAVOURA, feu NDINGA Joseph, feu Antoine KAWAYI, feu NGANAGNA Didier et feu ENGAMA ;
Mesdames : AWOLO Pauline, KIGUI Maïmouna, BIBANG Ankita ;
Messieurs : AVATOLI Jean Robert, KAKOGHO KANDJAYE ;
Les clans : EBOUA, LAALI, AKOU, EDZIGUI, MBOUYI, LAKOUHOUNA, NTOUOH ;**
Les enfants, petits-enfants, arrière-petits-enfants, très touchés par les nombreuses marques de sympathie, de compassion, d'amour et de soutien multiformes manifestées depuis le décès survenu **le 11 Avril 2023, de Monsieur NERE NGAVOURRA « FÈRE »** et ne pouvant remercier individuellement les parents, amis et connaissances, vous prient de trouver ici, l'expression de leur profonde gratitude et de leur infinie reconnaissance.

